

In diesem Monat hatten wir uns die Aufgabe gestellt, mal zusammen Skaten zu gehen. Nachdem am Freitag und Sonnabend der Himmel herunterfiel, verwöhnte uns das Wetter am Sonntag wieder mit -besten Sonnenwetter, sodass sich doch eine kleine Schar 15 Uhr im großen Garten an der Spinne traf.

Ich selber hatte mangels Talent Rollschuhe eingepackt - richtig schnell war ich nicht unterwegs. Einige waren mit dem Rad gekommen, um einfach mit uns abzuhängen...



Die anderen Mädels hingegen drehten im großen Garten einige schnelle Runden im Bereich des Palaisteich, um nach einem "Zwischeneis" den Nachmittag in der Torwirtschaft ausklingen zu lassen.



Ahoi Daniel